



26/4 88

Monsieur,

Je vais finir une monographie du genre *Ephedra*.

Quoique je pourrais faire usage des grandes collections d'*Ephedra* de Sieberbauer, de Berlin, Florence, Vienne etc., j'ai vu peu d'*Ephedres* de Portugal, c'était seulement de la même localité, près de Lagos dans l'Algarve.

Cette station est-elle en vérité l'unique connue de tout votre pays? ou possédez-vous peut-être dans l'herbier de Coimbra encore des exemplaires d'autres localités portugaises?



Faus m'obligerer fortement par une réponse complaisante. J'ai parcouru aussi les traités de l'Académie de Lisbonne et de la Société Protérienne, mais sans succès. Mais les publications de l'une et de l'autre ne se trouvent qu'incomplètement dans les bibliothèques de Vienne. Pour cela il est toutefois possible qu'une note concernant ce sujet m'a échappé. Si l'y en a des localités inconnues à moi ou de publications sur ce sujet, je vous prie de m'en faire communication.

Agrées, Monsieur, l'assurance de ma considération tout particulière.

Respectueusement  
J. Otto Stapf